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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 15.11.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

vor kurzem hat die Thüringer Allgemeine veröffentlicht, dass dem Thüringer Verfassungsschutz 

650 "Reichsbürger" bekannt seien. Ein Sprecher des Innenministeriums hat dies so bestätigt. 

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen: 

 

1. Mit wie vielen sogenannten Reichsbürgern hatte die Stadtverwaltung schon zu tun und in 

welchem Zusammenhang? Ging es dabei auch um Waffenbesitz? 

2. Wie geht die Verwaltung damit um und gibt es eine Zusammenarbeit mit dem Land? 

3. Gibt es Schulungen im Umgang mit sogenannten Reichsbürgern? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

02.11.2017, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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